



ein Staatsbauamt und noch andere Behörden. Unter den zahlreichen Vereinen ist der Casinoverein zu erwähnen, der zu den ältesten des Landes gehört und eine reiche Bibliothek besitzt.

Die Burgeneine Drégely — Die Szendy-Kapelle zu Drégely.

Von Spolyfág gehen nach vier Richtungen Landstraßen ab. Östlich führt der Weg im Eipelthale nach Szurdok. Es liegt in einem Thälchen, von Wald überschattet, und gehört noch zu Spolyfág. Jenseits von Szurdok biegt die Landstraße nach Südost ab. Über ihr erhebt sich der ehemalige Burgberg; er heißt Pázmánberg, wird aber jetzt gewöhnlich Kufucsaberg genannt. Von der Burg ist keine Spur geblieben. Vom Gipfel blickt man nach Osten in die ganze Pracht des langen Eipelthales hinein, bis nach Balassa-Gyarmat, dem Hauptort des Nachbarcomitats Nógrád. Jenseits des Pázmánberges, wo die Landstraße nach Osten abshwenkt, erscheint als weißer Fleck die Honter Klamm. Dieses merkwürdige Naturgebilde ist durch gewaltsame Durchbrechung des Berges